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UmTi：如果LCK认为我可以当解说 以后想试一试

 

LCK春季赛BRO以2-1战胜KDF后，打野选手UmTi接受了韩媒efocusgames
的视频采访。

Q：你会给自己今天的表现几分呢？（10分满分）

UmTi：感觉我个人的竞技力非常好，我自己在需要打得果敢时很果敢，
想要进行尝试时就大胆尝试了。但是在稳住队友方面的分数比较低，所
以我给自己10分满分中的六分。

Q：你是不是对自己太苛刻了？

UmTi：这是我的性格。

Q：今天你打得最好的场面是？
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UmTi：今天第三局，我使用蔚开了沙皇，虽然那波并未击杀沙皇，但我
认为那时我们反转了情况，那一波影响很大。

Q：最近被Edgar监督训了之后，有什么变化呢？

UmTi：外部可能觉得我们才刚被Edgar监督训，其实我们从一周之前就
被他训了，我们已经互相理解了，知道他说的是什么，也不觉得我们是
在被骂，知道他说了什么。我认为掌握监督说那些话的意图更重要，所
以没有（被骂了）的想法。监督那样说了之后，只是想着“我们必须要
更努力、什么方面做的不好、要如何完善这些部分”。

Q：大家经常叫你“Um指挥官”，你喜欢这个别名吗？或者喜欢什么别
名呢？

UmTi：感觉我对别名没有喜欢或者不喜欢之分。我认为粉丝们喜欢的别
名、或者解说们读起来朗朗上口的别名很好。这不是我该在意的内容。

Q：你的口才超群，是否考虑过以后当解说呢？

UmTi：我可以给出准确的回答。但这不是我想就能成的事情，LCK也有
可能讨厌我，如果LCK觉得我可以当解说，我确实想试一试。

Q：有评价称KT时期是你的职业生涯全盛期，但从那之后感觉稍微有些
不顺，很多人都觉得很可惜。回顾那时，你是否觉得可惜呢？

UmTi：这是一段很长的故事。Edgar监督曾对我说过“17年结束后你来
找我就好了，那我就能更好地带领你前进”，我不觉得可惜，今年我竭
尽全力尝试破壳，我还尝试了我之前没有做过的剃平头。我认为这一年
我的生命在流逝，所以我努力破壳。

Q：你们下一场比赛的对手是HLE，请向对位的Clid选手宣战吧。

UmTi：我不太会说这些。我经常看Clid选手的比赛，也和HLE交手过，
打野并不让我觉得很不舒服。
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Q：现在是称赞Clid选手的时间。

UmTi：我认为Clid选手非常擅长gank，他很擅长开团以及小规模交战。
我必须要小心这一点。

Q：请对粉丝们说一句吧。

UmTi：粉丝们可能已经熟悉我连败的样子了，我想让粉丝们不要熟悉这
样的面貌，我会更加努力争取在第二轮不出现那样的面貌。谢谢，加油
！

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16767838229482.html
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